

Fecha: 15-11-2024

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Defensoría y Consulado de Bolivia se coordinan para apoyar a comunidad migrante

Pág. : 3

Cm2: 190,8

VPE: \$ 310.497

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

No Definida

Defensoría y Consulado de Bolivia se coordinan para apoyar a comunidad migrante

El pasado lunes 11 de noviembre, la Defensoría de Arica y Parinacota recibió a la Cónsul General de Bolivia en Arica, Sra. Geovanna Rodríguez. El encuentro tuvo como objetivo principal abordar temas relacionados con los requerimientos penitenciarios de ciudadanos bolivianos y las solicitudes de traslado internacional.

Durante la reunión, se revisaron aspectos fundamen-

tales que afectan a la comunidad boliviana en el sistema penitenciario chileno. Uno de los puntos más destacados fue el apoyo que se brindará a los defensores penitenciarios Oscar Toro Montes de Oca y Marcela Espindola Alfaro en relación con las solicitudes de traslado internacional pendientes de condenados bolivianos. Estas solicitudes, según explicaron desde la defensoría

son un proceso complejo que requiere la atención de las autoridades pertinentes, destacando la importancia de gestionar adecuadamente los casos que se encuentran en tramitación en la Cancillería y el Ministerio de Relaciones Exteriores de Bolivia.

AGRADECIMIENTO

En el encuentro la cónsul expresó su agradecimiento por la disposición de la De-

fensoría de Arica y Parinacota para abordar estas inquietudes y subrayó que “la colaboración entre nuestras instituciones es esencial para garantizar el bienestar de nuestros ciudadanos en el exterior”. Este tipo de diálogos no solo fortalece la relación entre Chile y Bolivia, sino que también proporciona un espacio de comprensión y apoyo a las necesidades de la comunidad migrante. ☺



LA REUNIÓN CON LA CÓNsul DE BOLIVIA.

DEFENSORÍA REGIONAL